

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

あっという間に桜も咲き、消費税も増税され、華やかで暖かな気分と裏腹に、懐が寒くなるような話が同時に訪れました。そうは言っても、後ろを振り返らずに、私たちは前を見て、この状況を良い方向へ向くように頑張っていくしかありません。

さて、先月は増税前の繁忙期、決算期の繁忙期と重なり2月から休みなく皆さんのご協力を頂いたお陰で乗り切ることができました。毎回の繁忙期の後にはなりますが、皆様のご協力、本当に有難う御座います。お客様からも多くの感謝のお言葉を頂戴いたしております。また、当社の決算期でもありましたが、なんとか無事に黒字決算の着地が出来そうです。まだ、結果は出ておりませんが、今期も前期同様に皆様のご協力を頂きながら進めれば、夏季の手当には皆さんに還元できる要素が出揃うと思われます。引き続き、安全運行、品質向上、経費削減にはご協力をお願いいたします。

新たな事業会計年度になり、昨年には出来なかったことはやり方を変える。昨年効果のあったことは継続をする。を念頭に置き、昨年度よりもよくなることを目指し、新組織、新事業計画を立てております。4月には新事業として、トラックのボディペイントの会社を立ち上げます。詳細の準備が整いましたら、あらためてご報告を致します。この第一四半期の滑り出しに好スタートを切り、夏の安全講習会には皆さんに良い報告と、新たな計画がご報告出来るように皆で協力して頑張っていきましょう。

代表取締役 清水英次



《 新事業会計年度を迎え清水運輸グループ各事業所所長から皆さんへ 》

従業員の皆様日頃より多大なる御協力頂き有難う御座います。さて皆さんと13年度を乗り越え富士見としては予算クリア出来ました事ご報告致します。新年度に突入致しましたが皆さんに良い報告が出来ます様より一層努力して参りますので宜しくお願い致します。4月に入り桜も満開に成り（もう大分散ってしまいました）ポカポカと温かい日が続いて居ますが毎年この時期に事故が多発します。陽気のせいかな漫然運転が多くなりがちです。事故は何一ついい事は有りません。今年も悲しいかな事故報告は多数上がって居ます。ここから先は事故を無くし、家庭や家族、会社、働いている皆さん自身が良くなる様に頑張ってください。

富士見営業所所長 浅原 勝美

日を追うごとに強くなる日差しに春を感じ、三寒四温ももうすぐ終わりを告げる時期に差し掛かり、ご苦労されているとは思いますが体調管理を万全にお願い致します。今年に入り2月の大雪、3月の増税前の波動など例年とは異なる状況下で、精神的にも肉体的にも『ホッ』と一息できずに過ごしたように思います。本当にご苦労様です。さて、4月を迎え新たな事業年度がスタートしました。予算でも例年のない明るい編成がグループ全社で作成できたと感じています。今年度はより多くの仕事を計画し皆様との親交を深め実現に向け取り組んでいきたいと思っておりますので、今までにも増したご協力を頂きますようお願い致します。

羽生事業所所長 坂本 広宣

桜の花も散り葉桜の候となりました街の中では、新入生や新入社員の歩く姿が見うけられ新たなシーズンの始まりを感じます。北関東事業所では、前年の反省を生かした改善に各班の主任が取り組みを始めています。高速料金の新たな割引制度・軽油価格の高止まりによる燃料油脂の増加、荷主様に対して安全運転や納品ミス、誤配送などを防止し輸送品質を高める事でより信頼を獲得し荷扱い量の増加など、さまざまな意見が出ています。現場の皆様の御協力頂き今期を最も良いシーズンになるようにグループ一丸となり全員が健康で笑顔で過ごせるよう頑張りたいと思います。

北関東事業所所長 奈良 好雄

従業員の皆様、日々の運行ご苦労様です。

川越事業所としては3月の増税前の繁忙期を従業員の皆さんで乗り越えられた事、ご家族の方々のご協力を深く御礼申し上げます。今月からは新たな事業会計年度ということで、川越事業所としてはトイレ新設工事、1部舗装工事、車庫内照明設置など今まで皆さんにご不便をお掛けしていましたが設備を充実させ、また今年度増車の予定も御座いますので、新たな新規入職者を万全な体制で迎えたい所存であります。

川越事業所所長 北村 哲也



富士見営業所 浅原所長



羽生事業所 坂本所長



北関東事業所 奈良所長



川越事業所 北村所長